

Capitanes

(01-03-2023).- Claudia Jañez...

A lo largo de su trayectoria, esta capitana ha ocupado puestos directivos de alto nivel, entre los que destacan haber sido presidenta de DuPont Latinoamérica y ser la primera mujer al frente del Consejo Ejecutivo de Empresas Globales. Actualmente es integrante de consejos de administración de grandes compañías e impulsa la participación de mujeres en puestos directivos.

Intensa elección

La elección de hoy en Canacintra parece que será todo menos aburrida, pues subieron a la contienda a los ex presidentes Rodrigo Alpizar y Enoch Castellanos quienes, como el dúo dinámico, están inclinando la balanza en favor de la candidata María de Lourdes Medina.

Lo anterior fue señalado por otro de los candidatos a presidir la Cámara, José Manuel Sánchez Carranco, quien además responsabilizó a los ex presidentes de inflar el padrón de consejeros y ejercer presión al voto para favorecer a Medina.

Después de los señalamientos, Castellanos hizo un pronunciamiento público en el que rechazó las acusaciones y arremetió en contra del actual presidente de la Cámara, José Antonio Centeno, por sumir a Canacintra en una crisis económica.

El organismo que representa sobre todo a pequeñas y medianas empresas se encuentra dividido como nunca antes. Y mientras las acusaciones van y vienen, el Consejo Coordinador Empresarial suspendió los derechos de la Cámara porque arrastra un adeudo de unos 8 millones de pesos, suma de la que nadie se hace responsable.

Recursos frescos

Quienes acaban de obtener y cerrar una ampliación de línea de crédito son los de la fintech Konfío, de David Arana.

El también unicornio mexicano logró una ampliación y extensión de dos años de las líneas de crédito combinadas con Goldman Sachs y Gramercy de 500 millones de pesos para alcanzar 4 mil 100 millones de pesos.

Esta inversión permitirá a la fintech otorgar cerca de 10 mil créditos nuevos, con montos desde 150 mil hasta 3 millones de pesos, con el fin de impulsar la productividad de las Pymes. Estas empresas enfrentan una problemática de acceso a crédito, lo cual es su principal barrera de crecimiento.

Los 500 millones de pesos adicionales de Goldman Sachs otorgados a la empresa -que nació hace ocho años- se mantendrán en conjunto con una línea de crédito de Gramercy Funds Management LLC ("Gramercy"), para financiar los modelos de Konfío de crédito totalmente digital para las Pymes.

Dentro de la línea de crédito extendida está el financiamiento otorgado por Gramercy por 400 millones de pesos.

Mujeres en e-commerce

La Asociación Mexicana de Venta Online (AMVO), que dirige Pierre Claude Blaise, lanza hoy el programa de inclusión She Commerce, que busca trabajar por la equidad de mujeres y hombres en la industria del comercio electrónico.

La AMVO se comprometerá a en siete ámbitos: aumentar la representación de las mujeres, crear redes y oportunidades de tutoría, abordar el sesgo inconsciente y la discriminación, aumentar el acceso a la educación y los recursos.

También se comprometerá a destacar la labor de las mujeres exitosas, a promover políticas inclusivas de género y a colaborar con otras industrias para hacer del e-commerce un terreno mucho más equitativo e inclusivo.

En el comercio electrónico la participación femenina es mucho menor que la de los hombres. Además, los sueldos de las mujeres que aplican a posiciones de liderazgo en el ecosistema tecnológico son 20 por ciento inferiores a los de los hombres, de acuerdo con datos de Lapieza.io, sitio dedicado a encontrar puestos de empleo.

La falta de inclusión en el e-commerce responde a diversos factores, incluyendo la falta de visibilidad de las mujeres en el ecosistema, los estereotipos sociales, el sesgo de género, el acceso limitado a la educación y los recursos, el acceso limitado a redes y tutoría, así como la falta de acceso a financiamiento.

Ronda HR

Rankmi.com, la plataforma tecnológica para la gestión integral de personas en Latinoamérica, dará hoy dos anuncios: los resultados de su ronda de inversión Serie A y la fusión con Osmos, empresa mexicana de soluciones para la nómina.

Ambas operaciones suman 48 millones de dólares y forman parte del plan para acelerar el crecimiento de Rankmi, empresa chilena a cargo de Enrique Besa y que cuenta con oficinas en Perú, Colombia y México.

La Serie A fue liderada por Softbank Latin America Fund y marca la primera ronda de capital institucional de esta plataforma.

Actualmente, Rankmi cuenta con 1.4 millones de usuarios y más de mil 500 clientes en la región, en la cual ha logrado consolidar su presencia en el segmento de empresas medianas y grandes, con clientes como Falabella, El Palacio de Hierro, Itaú, Santander, Collahuasi, Krispy Kreme, Hooters, 7-Eleven y Komatsu.

Además, la fusión con Osmos, que dirige Rodrigo Smeke, fortalecerá la oferta de tecnología y productos con lo que buscará convertirse en líder en el segmento Modern HR Tech en el mercado mexicano.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-03-01/op244356>

Fecha de publicación: 01-03-2023